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　議員が町の施策、将来展望等の説明を町長などに求め、適切な町政　議員が町の施策、将来展望等の説明を町長などに求め、適切な町政
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者
へ
聴
こ
え
の
支
援

地
域
活
性
化

町
の
人
口
状
況

防
犯
対
策
の
推
進

下
久
保
ダ
ム
周
辺
整
備

有
害
鳥
獣
被
害

子
育
て
支
援
Ｐ
Ｒ
と
交
流
事
業

認
定
こ
ど
も
園

引
き
こ
も
り
状
態
の
方
が
直
面
す
る
課
題

町政を問う ～ 一般質問 ～

令和６年 第５回定例会

どの質問に興味がありますか？

　令和６年第５回定例会は、12月３日から12日までの10日間の会期で開かれ、町政に対する「一
般質問（※１）」の他、町長から提案された令和６年度一般会計及び特別会計の補正予算７件、
報告２件、条例の改正等６件を審議しました。
　また、議員提案の意見書及び陳情２件も可決されました。（議案一覧及び審議結果は６ページ
以降をご覧ください。）

定例会の概要

「一般質問」とは(※１）
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一 般 質 問

有
害
鳥
獣
被
害
対
策
及
び
猟
友
会
へ

の
支
援
策
は
？

　
鹿
の
異
常
な
増
加
に
よ
り
、
農
業

被
害
や
自
動
車
接
触
事
故
が
頻
発
し

て
い
る
が
町
の
認
識
は
。
ま
た
、
有

害
鳥
獣
被
害
か
ら
住
民
の
安
心
安
全

を
守
る
猟
友
会
の
活
躍
が
必
須
だ
と

考
え
る
が
、
会
へ
の
今
後
の
支
援
等

の
考
え
を
伺
う
。

　
現
在
︑
生
息
数
の
増
加
は
認
識
し

て
い
る
︑
町
で
は
︑
電
気
柵
設
置
補

助
金
等
を
は
じ
め
︑
令
和
７
年
度
か

ら
は
︑
鹿
︑
イ
ノ
シ
シ
捕
獲
者
に
７

千
円
の
支
給
を
予
定
し
︑
有
害
鳥
獣

協
議
会
設
立
も
目
指
す
︒
ま
た
猟
友

会
に
対
す
る
支
援
も
継
続
す
る
︒

ダ
ム
周
辺
の
道
路
整
備
に
つ
い
て

　
首
都
圏
の
水
瓶
で
あ
る
下
久
保
ダ

ム
を
抱
え
る
町
と
し
て
、
完
成
当
時

の
県
道
３
３
１
号
線
等
が
整
備
さ
れ

て
以
降
、
継
続
的
な
周
辺
環
境
整
備

に
つ
い
て
国
や
県
へ
の
要
望
が
消
極

的
だ
っ
た
と
思
わ
れ
る
、
現
状
の
幅

員
で
は
通
行
に
支
障
を
き
た
し
、
強

い
て
は
観
光
事
業
に
も
影
響
を
及
ぼ

す
た
め
、
町
の
考
え
を
伺
う
。

　
周
辺
は
︑
特
に
城
峯
公
園
の
冬
桜

の
開
花
時
期
に
は
た
く
さ
ん
の
観
光

客
が
訪
れ
る
こ
と
な
ど
か
ら
︑
良
好

な
道
路
環
境
の
維
持
︑
整
備
は
必
要

で
あ
る
と
考
え
る
︒
ダ
ム
周
辺
の
県

道
整
備
に
つ
い
て
は
引
き
続
き
県
へ

要
望
す
る
︒

新井　太一 議員

有
害
鳥
獣
被
害
に
つ
い
て

Q

下
久
保
ダ
ム
周
辺
整
備

　
　
　
　
　
　
に
つ
い
て

Q

町
長
答
弁

A

町
長
答
弁

A

継
続
的
な
支
援
体
制
の
構
築
を

　
社
会
的
環
境
の
変
化
等
か
ら
引
き

こ
も
り
の
方
の
増
加
も
懸
念
さ
れ
る

状
況
の
な
か
、
予
防
・
発
見
・
対
策

等
、
町
の
取
り
組
み
を
伺
う
。

　
状
況
把
握
は
関
係
課
所
で
横
断
的

に
︑
ま
た
医
療
機
関
等
多
職
種
と
連

携
し
︑
本
人
や
家
族
支
援
を
実
施
︒

予
防
策
は
教
育
委
員
会
と
連
携
し
︑

不
登
校
対
応
等
の
相
談
支
援
を
行
っ

て
い
る
︒

従
前
の
保
育
方
針
と
の
違
い
は
？

　
こ
ど
も
園
に
移
行
す
る
園
児
の
持

ち
物
や
、
施
設
の
大
き
く
変
わ
る
点
、

ま
た
保
育
教
育
目
標
の
違
い
を
伺
う
。

　
保
護
者
の
就
労
要
件
を
問
わ
な
い

こ
ど
も
園
を
計
画
︒
屋
内
外
の
快
適

な
保
育
環
境
を
整

え
︑
﹁
こ
ど
も
園

教
育
・
保
育
方

針
﹂
に
沿
っ
て
町

内
保
育
所
と
同
方

針
で
運
営
を
行
い
︑

備
品
等
は
保
護
者

負
担
軽
減
に
も
配

慮
し
た
こ
ど
も
園

移
行
を
予
定
︒

町
の
魅
力
発
信
を
！

　
町
の
手
厚
い
子
育
て
支
援
の
魅
力

発
信
を
す
る
場
と
し
て
、
都
市
部
の

住
民
と
農
業
体
験
等
の
交
流
事
業
を

企
画
す
る
考
え
を
伺
う
。

　
今
年
度
か
ら
も
出
産
祝
い
金
の
拡

充
等
行
っ
て
い
る
︒
神
川
町
が
安
心

し
て
子
育
て
で
き
る
町
で
あ
る
魅
力

を
︑
効
果
的
に
発
信
で
き
る
Ｐ
Ｒ
手

法
を
検
討
す
る
︒

川浦　雅子 議員

引
き
こ
も
り
状
態
の
方
が

直
面
す
る
課
題
に
つ
い
て

Q
認
定
こ
ど
も
園
に
つ
い
て

Q

子
育
て
支
援
Ｐ
Ｒ
と

　
　

交
流
事
業
に
つ
い
て

Q

町
長
答
弁

A

町
長
答
弁

A
町
長
答
弁

A

出典:環境省ホームページより

出典:子ども家庭庁｢新子育て安心プラン｣より
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一 般 質 問
生
命
と
財
産
を
守
る
た
め
に

　
闇
バ
イ
ト
と
呼
ば
れ
る
犯
罪
が
多

発
し
て
お
り
、
町
の
高
齢
者
世
帯
等

で
は
、
夜
間
に
外
の
物
音
に
敏
感
に

な
り
睡
眠
も
ま
ま
な
ら
な
い
方
も
い

る
。
町
の
新
た
な
防
犯
対
策
と
し
て
、

セ
ン
サ
ー
ラ
イ
ト
、
補
助
錠
、
防
犯

ブ
ザ
ー
、
笛
な
ど
の
補
助
を
行
い
対

策
を
強
化
し
て
い
く
必
要
が
あ
る
と

考
え
る
が
、
町
の
考
え
を
伺
う
。

　
ま
た
、
以
前
に
、
防
犯
カ
メ
ラ
設

置
に
つ
い
て
、
プ
ラ
イ
バ
シ
ー
の
問

題
が
あ
る
と
の
こ
と
で
あ
っ
た
。
町

民
の
生
命
、
財
産
と
プ
ラ
イ
バ
シ
ー

の
ど
ち
ら
に
比
重
を
置
く
の
か
を
再

度
検
証
、
検
討
し
た
か
を
伺
う
。

　
昨
今
の
強
盗
事
件
に
よ
り
︑
地
域

の
安
全
に
不
安
を
抱
く
町
民
も
少
な

く
な
い
︒
町
の
取
組
み
と
し
て
防
犯

灯
設
置
や
防
災
無
線
︑
防
災
メ
ー
ル

を
放
送
︑
配
信
し
て
い
る
︒
ま
た
︑

中
小
企
業
者
等
を
対
象
と
し
た
防
犯

設
備
の
設
置
費
補
助
も
実
施
︒
加
え

て
︑
町
内
で
発
生
し
た
事
案
に
つ
い

て
は
︑
防
災
無
線
等
に
よ
り
注
意
喚

起
を
行
い
防
犯
意
識
向
上
を
図
っ
て

い
る
︒

　
な
お
︑
防
犯
カ
メ
ラ
の
設
置
は
︑

肖
像
権
や
プ
ラ
イ
バ
シ
ー
権
侵
害
問

題
を
超
え
て
︑
な
お
設
置
す
る
に
足

る
客
観
的
事
由
が
必
要
な
た
め
︑
慎

重
に
検
討
し
て
い
く
︒

ど
う
す
る
！

　
　
　
消
滅
可
能
性
自
治
体
指
定

｢

広
報
か
み
か
わ｣

か
ら
見
て
取
れ

て
い
た
町
の
人
口
減
少
が
、
今
回
、

第
三
者
機
関
の
人
口
戦
略
会
議
か
ら

神
川
町
が
消
滅
可
能
性
自
治
体
に
指

定
さ
れ
シ
ョ
ッ
ク
を
隠
せ
な
い
。
今

ま
で
執
行
部
・
議
会
も
対
策
を
講
じ

て
い
た
が
、
こ
の
ま
ま
人
口
流
出
が

進
む
と
行
政
サ
ー
ビ
ス
の
低
下
を
招

く
た
め
、
県
内
の
消
滅
可
能
性
自
治

体
か
ら
脱
却
し
た
自
治
体
を
隈
な
く

調
査
・
研
究
し
、
来
年
の
予
算
編
成

か
ら
脱
却
す
る
た
め
の
施
策
を
慎
重

に
且
つ
早
期
に
計
画
・
実
行
し
て
い

く
必
要
が
あ
る
と
考
え
る
が
、
町
の

方
針
を
伺
う
。

　
町
で
も
こ
の
指
定
に
大
き
な
衝
撃

と
強
い
危
機
感
を
受
け
た
︒
今
以
上

に
若
年
層
の
方
が
安
心
し
て
出
産
・

子
育
て
︑
そ
し
て
定
住
で
き
る
環
境

作
り
を
目
指
し
﹃
ま
ち
づ
く
り
ア
ン

ケ
ー
ト
﹄
を
通
じ
た
第
３
期
総
合
戦

略
を
策
定
す
る
︒

　
具
体
策
と
し
て
よ
り
充
実
し
た
子

育
て
支
援
・
教
育
環
境
の
整
備
や
︑

住
宅
用
地
等
の
確
保
の
推
進
と
共

に
︑
消
滅
可
能
性
自
治
体
か
ら
脱
却

し
た
取
組
事
例
を
研
究
し
︑
プ
ロ
ジ

ェ
ク
ト
チ
ー
ム
立
上
げ
も
検
討
し
︑

今
後
も
人
口
減
少
の
食
い
止
め
を
喫

緊
の
課
題
と
し
て
町
一
丸
と
な
り
取

組
む
︒

福島　康弘 議員

坂本　貴佳 議員

防
犯
対
策
の
推
進
に
つ
い
て

Q

町
の
人
口
状
況
に
つ
い
て

Q

町
長
答
弁

A

町
長
答
弁

A

出典：政府広報オンラインより

出典：総務省ホームページより
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一 般 質 問
次
世
代
育
成
と
シ
ビ
ッ
ク
プ
ラ
イ
ド

　
神
川
町
が
持
続
可
能
な
未
来
を
築

く
に
は
、
次
世
代
育
成
と
シ
ビ
ッ
ク

プ
ラ
イ
ド
の
醸
成
が
重
要
で
あ
り
、

子
供
た
ち
が
地
域
課
題
に
主
体
的
に

取
り
組
む
機
会
を
増
や
し
、
町
へ
の

愛
着
や
誇
り
を
育
む
こ
と
で
、
将
来

の
Ｉ
タ
ー
ン
・
Ｕ
タ
ー
ン
を
促
進
で

き
る
と
考
え
る
。
こ
の
視
点
を
活
用

し
た
伊
豆
市
の
コ
ロ
マ
ガ
プ
ロ
ジ
ェ

ク
ト
の
成
功
例
を
参
考
に
、
学
び
を

行
動
に
つ
な
げ
る
仕
組
み
を
強
化
す

る
た
め
町
の
既
存
イ
ベ
ン
ト
充
実
や

新
た
な
方
針
を
伺
う
。

　
シ
ビ
ッ
ク
プ
ラ
イ
ド
を
醸
成
す
る

こ
と
は
︑
地
方
自
治
の
本
質
と
も
言

え
る
自
立
心
の
確
立
や
地
域
活
動
の

活
性
化
︑
住
み
続
け
た
い
と
い
う
意

識
向
上
に
つ
な
が
る
重
要
な
取
組
み

で
あ
る
︒
今
後
も
町
民
が
神
川
町
に

愛
着
や
誇
り
を
持
て
る
よ
う
︑
シ
ビ

ッ
ク
プ
ラ
イ
ド
の
視
点
を
持
ち
な
が

ら
事
業
を
推
進
す
る
︒

　
学
校
教
育
や
社
会
教
育
を
通
じ
て
︑

子
供
た
ち
が
地
域
と
関
わ
る
機
会
を

増
や
し
︑
愛
着
や
自
己
有
用
感
を
高

め
︑
地
域
の
一
員
と
し
て
の
自
覚
を

育
て
て
い
る
︒
今
後
も
神
川
町
が
子

供
た
ち
に
と
っ
て
誇
れ
る
町
と
な
る

よ
う
︑
シ
ビ
ッ
ク
プ
ラ
イ
ド
醸
成
に

向
け
た
働
き
か
け
を
進
め
る
︒

役
場
窓
口
に

　
　
骨
伝
導
イ
ヤ
ホ
ン
の
設
置
を
！

　
日
本
の
難
聴
者
は
人
口
の
１
割
、

１
，
２
０
０
万
人
と
言
わ
れ
て
い
る
。

ま
た
、
高
齢
化
に
よ
る
増
加
は
否
め

な
い
。

　
聴
こ
え
づ
ら
い
と
、
会
話
も
大
き

な
声
に
な
り
、
町
民
と
の
窓
口
対
応

で
他
の
方
に
聞
こ
え
不
都
合
な
事
も

あ
る
。
こ
う
し
た
聴
こ
え
の
不
安
に

対
す
る
合
理
的
配
慮
と
し
て
、
骨
伝

導
イ
ヤ
ホ
ン
の
設
置
に
つ
い
て
伺
う
。

　
来
庁
者
が
安
心
で
き
る
窓
口
の
環

境
整
備
は
重
要
で
あ
る
︒
町
で
︑
ま

ず
は
来
庁
者
が
最
も
多
い
町
民
福
祉

課
に
軟
骨
伝
導
イ
ヤ
ホ
ン
を
試
験
的

に
１
台
設
置
し
︑
利
用
頻
度
や
意
見

を
集
め
︑
今
後
の
導
入
に
つ
い
て
慎

重
に
検
討
し
て
い
く
︒

ユ
マ
ニ
チ
ュ
ー
ド
で

　
　
　
　
　
誰
に
で
も
優
し
い
町
に

　
ユ
マ
ニ
チ
ュ
ー
ド
と
は
介
護
す
る

側
と
さ
れ
る
側
が
、
共
に
人
間
ら
し

く
寄
り
添
う
こ
と
を
重
視
す
る
技
法

で
、
日
本
で
も
徐
々
に
普
及
し
て
い

る
。
町
が
行
う
施
設
従
事
者
や
町
民

向
け
の
研
修
に
、
こ
の
技
法
を
紹
介

し
、
介
護
負
担
や
ス
ト
レ
ス
の
軽
減

に
役
立
て
て
は
と
考
え
る
が
、
町
の

意
向
を
伺
う
。

　

町
介
護
認
定
審
査
会
に
よ
る
と
︑

令
和
５
年
度
は
３
１
０
名
の
方
が
認

知
症
の
診
断
を
受
け
て
い
る
︒

　
こ
の
技
法
に
よ
る
対
応
を
す
る
こ

と
で
︑
介
護
す
る
側
︑
さ
れ
る
側
双

方
の
ス
ト
レ
ス
を
軽
減
さ
せ
る
と
考

え
ら
れ
る
︒
町
で
は
︑
こ
の
技
法
に

つ
い
て
も
研
究
を
重
ね
︑
様
々
な
機

会
を
通
じ
て
介
護
の
質
の
向
上
を
図

る
︒　

剣持　真菜美 議員

赤羽　奈保子 議員

地
域
活
性
化
に
つ
い
て

Q

難
聴
者
へ
の
聴
こ
え
の
支
援

Q

ユ
マ
ニ
チ
ュ
ー
ド
の

　
　
　
　

普
及
に
つ
い
て

Q

町
長
答
弁

A

町
長
答
弁

A

教
育
長
答
弁

A

町
長
答
弁

A

出典：コロマガプロジェクト沼津内浦西浦制作運営協議会ホームページより

出典：厚生労働省
｢あたまとからだを元気に
するMCIハンドブック｣より
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議　案　名　等　と　主　な　内　容 審議結果

町 

長 

提 

出 

議 

案

令和６年度神川町一般会計補正予算（第６号）
　食材費等の高騰による給食材料費増額等、歳入歳出各３０５６万６千円を増額し、補
正後の歳入歳出総額を、６３億６３３２万２千円とする。

◯

令和６年度神川町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）
　歳入歳出各６５００万円を増額し、補正後総額を歳入歳出各１５億９８７６万８千円
とする。

◯

令和６年度神川町介護保険特別会計補正予算（第３号）
　歳入歳出各１０３３万５千円を増額し、補正後総額を歳入歳出各１２億７８３万１千
円とする。

◯

令和６年度神川町営バス事業特別会計補正予算（第２号）
　町営バス運行業務委託料１４６５万８千円を債務負担行為として設定した。 ◯

令和６年度神川町観光事業特別会計補正予算（第２号）
　城峯公園の指定管理料９１６万７千円を債務負担行為として設定した。 ◯

令和６年度神川町水道事業会計補正予算（第２号）
　水道事業検診委託等に係る債務負担行為を設定した。 ◯

令和６年度神川町下水道事業会計補正予算（第２号）
　渡瀬浄化センターの汚泥収集処分運搬業務委託に係る債務負担行為を設定した。 ◯

専決処分につき承認を求めることについて(令和６年度神川町一般会計補正予算(第４号))
　令和６年度神川町一般会計補正予算（第４号）を承認する。 ◯

専決処分につき承認を求めることについて(令和６年度神川町一般会計補正予算(第５号))
　令和６年度神川町一般会計補正予算（第５号）を承認する。 ◯

12月定例会議案一覧及び審議結果(予算関係)12月定例会議案一覧及び審議結果(予算関係)

　　　　※【審議結果】〇全員賛成（可決）　　△賛成多数（可決）　　×賛成少数（否決）

議　案　名　等　と　主　な　内　容 審議結果

町 

長 

提 

出 

議 

案

情報通信技術の活用による行政手続等に係る関係者の利便性の向上並びに行政運営の簡
素化及び効率化を図るためのデジタル社会形成基本法等の一部を改正する法律の施行に
伴う関係条例の整理に関する条例
　行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律の一部改正
に伴い、条例の一部を改正する。

◯

教育委員会委員の選任につき同意を求めることについて
　渡邊孝広氏の任期満了（令和７年３月１７日）に伴い、町長から再任案が提出され、
満場一致で同意した。

◯

人権擁護委員候補者の推薦につき意見を求めることについて
　長谷川隆氏の任期満了（令和７年６月３０日）に伴い、町長から再任案が提出され、
満場一致で同意した。

◯

指定管理者の指定について
　神川町城峯公園の管理について、ふぁーむニコ株式会社を指定管理者として指定した。 ◯

工事請負契約の変更について
　神川町Ｂ＆Ｇ海洋センタープール跡地施設整備工事について、変更契約を締結する。 ◯

財産の処分について
　旧町営神流湖テニスコートの土地を売却する。 ◯

12月定例会議案一覧及び審議結果(条例等)12月定例会議案一覧及び審議結果(条例等)
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議　案　名　等　と　主　な　内　容 審議結果

町 

長 

提 

出 
議 
案

神川町町長等の給与等に関する条例の一部を改正する条例
　人事院勧告に基づく国家公務員の給与改定に準じ、一般職員と同様に町長等の期末手
当の支給率を改正する。

◯

神川町職員の給与に関する条例及び神川町会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関す
る条例の一部を改正する条例
　人事院勧告に基づく国家公務員の給与改定に準じ、神川町職員及び会計年度任用職員
の給与等に関する条例の一部を改正する。

◯

令和６年度神川町一般会計補正予算（第７号）
　給与改定に伴い７千４７２万９千円を増額し、補正後の歳入歳出総額を、６４億３８
０５万１千円とする。

◯

令和６年度神川町国民健康保険特別会計補正予算（第４号）
　給与改定に伴い１４万４千円を増額し、補正後の予算総額を１５億９８９１万２千円
とする。

◯

令和６年度神川町後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）
　給与改定に伴い９２万８千円を増額し、補正後の予算総額を１億８６３３万４千円と
する。

◯

令和６年度神川町介護保険特別会計補正予算（第４号）
　給与改定に伴い２５７万７千円を増額し、補正後の予算総額を１２億１0 ４０万８千
円とする。

◯

令和６年度神川町水道事業会計補正予算（第３号）
　給与改定に伴い収益的支出について、１２４万４千円の増額をする。 ◯

令和６年度神川町下水道事業会計補正予算（第３号）
　給与改定に伴い収益的支出について、７７万４千円の増額をする。 ◯

神川町議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例
　国家公務員の給与改定に準じ、町長等と同様に、議員の期末手当の支給率を改正する。 ◯

１月臨時会議案一覧及び審議結果１月臨時会議案一覧及び審議結果

議　案　名　等　と　主　な　内　容 審議結果

　町道３６９５号線整備について
　　総務経済常任委員会は「全会一致」で採択し、本会議も採択となる。 ◯

　町道の舗装について
　　総務経済常任委員会は「全会一致」で採択し、本会議も採択となる。 ◯

　美里町の埼玉県議会議員選挙区を北第３区から北第２区に戻すことに関する意見書
　　児玉郡及び本庄市が同一の選挙区となるよう、見直しを要望する。 ◯

12月定例会議案一覧及び審議結果(陳情、意見書)12月定例会議案一覧及び審議結果(陳情、意見書)

　　　　※【審議結果】〇全員賛成（可決）　　△賛成多数（可決）　　×賛成少数（否決）
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活動報告
コロマガプロジェクト

　令和６年11月11日(月)総務経済常任委員会及び文
教厚生常任委員会の合同視察研修として､静岡県伊
豆市で展開されている「コロマガプロジェクト｣を
視察しました。
　ここでは、地域の魅力を利用した持続可能な観光
と地域活性化を目指す取組みが行われていました。
　具体的に、この｢コロマガプロジェクト」では地域の未来を担う人材を育てることを目的
に、子どもたちが主体的にローカルマガジン（地域の情報雑誌）の作成に取り組む場を提供
しています。これにより、子どもたちは地域の魅力を見つけ、それを伝える活動を通して、
地域への愛着を深めるとともに、地域課題の解決にも取り組んでいます。
　こうした経験は子どもたちの創造力や行動力を育み、持続可能な地域づくりにつながって
いきます。
　今回の視察では、このプロジェクトの背景や運営、地域住民との連携方法などについて学
びました。議会においても、これらの取組みを参考に、次世代が住み続けたくなる町作りを
目指し、神川町に活かせる可能性を探っていきます。
　※このローカルマガジン（地域の情報雑誌）の作成に取り組んだ、子どもたちや保護者の
　　元気な声が聞こえてきます。↓↓↓

地域の魅力を子どもが発信！ こどもローカルマガジン地域の魅力を子どもが発信！ こどもローカルマガジン地域の魅力を子どもが発信！ こどもローカルマガジン地域の魅力を子どもが発信！ こどもローカルマガジン地域の魅力を子どもが発信！ こどもローカルマガジン地域の魅力を子どもが発信！ こどもローカルマガジン

コロマガに参加した方の声コロマガに参加した方の声コロマガに参加した方の声コロマガに参加した方の声コロマガに参加した方の声コロマガに参加した方の声

出典：コロマガプロジェクトホームページより

●参加した子どもたち
「この活動を通して、将来伊豆市に住みたい
・働きたいと思うようになった」
「取材前はドキドキした。自分の書いた原稿
が本になるなんて初めてで嬉しかった」
「冊子作りを終えて、地域には、まだまだ知
られていない魅力があるのだなということ、
そうしたものを見つけて発信していくことが
必要だなと思った」

●保護者の方々
　出来上がった冊子を見て「子どもたちは気
付いていないけどすごい活動。プロに教えて
もらえる、情報発信ができる貴重な体験。こ
の本を大事に持っていって楽しい10代を過ご
してほしい」
「どんな仕事でも子どもたちに伝えたいこと
があると思う。大人が子どもにしてあげられ
ることは何か、大人の役割を考えないと。こ
の活動はそれが伝えられると思う」
「講座が終わって帰ってくると、子どもが楽
しそうに話す」

静岡県 伊豆市静岡県 伊豆市
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活動報告
イズシカ問屋

　令和６年11月12日(火)伊豆市での視察２日目。シカによる食被害と聞くと「農作物被害で
しょ？」と思いがちです。もちろん、農作物のシカやイノシシの被害額は伊豆市だけで年間
5,000万円以上と深刻な問題のようです。実は、シカの食害は農作物だけではなく、シカに
新芽や樹皮をはがされた木は枯死し、やがて「森がなくなる！」事にもなり、強いては災害、
渇水の原因にもなることを知り、中山間地域でシカ発
生が多くなってきている神川町が、今後どう対応して
行くか先進地視察を実施しました。

シカの頭数増加による食害シカの頭数増加による食害シカの頭数増加による食害シカの頭数増加による食害シカの頭数増加による食害シカの頭数増加による食害

　埼玉県北部から群馬県南西部の関東山地を抱える
神川町の将来を映し出す事例でした。
　議会としても、どんな対策がこの地域に適してい
るか、今後も対策を模索していきます。

ギカイの視点!ギカイの視点!ギカイの視点!ギカイの視点!ギカイの視点!ギカイの視点!ギカイの視点!ギカイの視点!ギカイの視点!
広域的な対応も視野に！

役場前イルミネーション装飾作業 県議長会議員研修
　令和６年９月29日(日)神川町イルミネ
ーション実行委員会による飾りつけ作業
に参加しました。
今年は「神川ハッピーハロウィン２０２
４」。例年とは趣
の異なるイルミネ
ーションの設営と
なりました。

　令和６年10月２日㈬吉見町「フレサ吉見」
での研修会では、地域密着で愛される企業と
題して銚子電鉄、代表取締役竹本氏を招いて
公演が行われ、社員とともに経営再建に向け
て疾走を続けた経緯が
語られ、逆境に負けな
い銚子電鉄の取組みに
感銘を受けました。

木の無くなった伊豆市の森の一部

伊豆市ではシカを捕獲後に
食肉として加工・販売
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議　会　活　動　報　告

　

ス
マ
ホ
で
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
を
読
み
込
む
と

「
町
Ｈ
Ｐ
か
ら
神
川
町
議
会
の
ペ
ー
ジ
」
が

閲
覧
で
き
ま
す
。

６
月
定
例
会
は
、
６
月
４
日

(

水)

か
ら
開
催
予
定
で
す
。

ス
マ
ホ
で
議
会
！

総務経済常任委員会
　令和６年12月４日(水)総務経済常任委員会を開
催し、執行部から建設課職員の出席を求め、植竹
地内及び新宿地内の２件の道路陳情を慎重に審査
しました。採決の結果、採択としました。

編
集
後
記

　
気
候
危
機
と
言
わ
れ
る
中
で
、
日
本
の
四
季
の

有
り
様
が
心
配
さ
れ
ま
す
が
、
冬
の
寒
さ
か
ら
解

放
さ
れ
る
春
の
足
音
が
聞
こ
え
て
き
ま
し
た
。
節

目
の
４
月
に
向
け
て
心
身
の
変
化
に
も
気
を
つ
け

な
が
ら
、
皆
様
お
過
ご
し
く
だ
さ
い
。
議
会
だ
よ

り
で
は
議
会
活
動
を
広
く
知
っ
て
い
た
だ
け
る
よ

う
工
夫
し
て
お
り
ま
す
の
で
ご
一
読
く
だ
さ
い
。

お
気
づ
き
の
点
は
ご
意
見
を
お
願
い
し
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
（
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浦
雅
子
）

議
会
だ
よ
り
編
集
委
員
会

・
委
員
長　
　
赤
羽
奈
保
子

・
副
委
員
長　
川
浦　
雅
子

・
編
集
委
員　
野
口　
弘
吉　

　
　
　
　
　
　
新
井　
太
一　
剣
持
真
菜
美

・
ア
ド
バ
イ
ザ
ー
（
議
長
）　
柴
崎　
愛
子

文教厚生常任委員会協議会
　令和６年12月５日(木)文教厚生常任委員会を開催し、ジェンダー平等についての基本的な考
え方や「小中学校におけるジェンダー平等」について、教育長をはじめ学務課及び保険健康課
と意見交換を行いました。教育現場では、児童たちへジェンダー平等に対する正しい認識を学
ばせていると説明がありました。また、高齢者の暮らしについても協議し、支援が必要とされ
る高齢者の実態把握や、生活課題につい
て話し合い､町として必要な支援を継続し
ていくよう要望しました。


